

ENVIRONNEMENT : In'Air Solutions lance sur le marché ses analyseurs

Des précisions quant au lancement sur le marché des produits de la société [IN'AIR SOLUTIONS](#) (siège à Strasbourg/67, créée en 2013, 10 salariés), experte dans la mesure des polluants de l'air. L'entreprise a ainsi prototypé 2 analyseurs de nouvelle génération. Testés et éprouvés, les analyseurs sont commercialisés à un tarif compris entre 20.000 et 30.000 €. La cible : les prestataires de services dans le domaine de la mesure des polluants de l'air, les laboratoires (publics ou industriels), et les industriels cherchant à limiter les émissions de leurs produits en environnement intérieur. Pour permettre à ces clients potentiels de tester leurs produits, In'Air Solutions a mis en place une offre de location. L'entreprise s'appuie sur un réseau existant de distributeurs pour la commercialisation de ses analyseurs. Et compte se déployer à l'international, notamment en Europe dans un premier temps. www.inairsolutions.fr